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Ata n.º 8 da Reunião Plenária do  
Conselho Municipal da Juventude de Viana do Castelo 

 
 
Ao terceiro dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte, pelas dezassete horas, através da 

aplicação Webex Meetings, realizou-se o plenário do Conselho Municipal da Juventude de 

Viana do Castelo (CMJVC), com vista à apreciação e discussão da seguinte Ordem de Trabalhos: 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Ponto um: Aprovação da ata da reunião anterior; ---------------------------------------------------------- 

Ponto dois: Eleição de dois membros do Conselho Municipal da Juventude para o júri do 

concurso “Viana Jovens Empreendedores”; ------------------------------------------------------------------- 

Ponto três: Eleição de um membro do Conselho Municipal da Juventude para o júri do 

concurso “Viana Jovens com Talento”; ------------------------------------------------------------------------- 

Ponto quatro: Outros assuntos. ---------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Estiveram presentes as seguintes entidades: ------------------------------------------------------------------ 

Carlota Borges – Câmara Municipal de Viana do Castelo; --------------------------------------------------- 

Diogo Ponte – Câmara Municipal de Viana do Castelo; ------------------------------------------------------ 

Cecília Pereira – Câmara Municipal de Viana do Castelo; --------------------------------------------------- 

Raquel Correia – Câmara Municipal de Viana do Castelo; -------------------------------------------------- 

André Neves – Associação de Estudantes da Escola Superior de Tecnologia e Gestão do IPVC; -- 

André Neves – Federação Académica do Instituto Politécnico de Viana do Castelo; ----------------- 

Luís Gonçalves – Jotas de Viana - Associação Diocesana da Pastoral Juvenil de Viana do Castelo; 

João Lima de Abreu – Junta Regional de Viana do Castelo do Corpo Nacional de Escutas; --------- 

Pedro Pimentel – Hinoportuna - Tuna Académica; ----------------------------------------------------------- 

Paulo Barros – Hinoportuna - Tuna Académica; --------------------------------------------------------------- 

Luís Costa – Escola de Música de Perre; ------------------------------------------------------------------------- 

Rodrigo Peixoto – Centro Recreativo e Cultural das Neves; ------------------------------------------------ 

Ana Filipa Gomes - Comissariado Regional de Viana do Castelo da Associação Guias de 

Portugal; ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Diana Loureiro – Associação de Gestão do Instituto Politécnico de Viana do Castelo; -------------- 
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Henrique Maciel - Núcleo de Estudantes de Turismo da Escola Superior de Tecnologia e Gestão 

do IPVC; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Daniel Carneiro - Associação Juvenil de Deão; ----------------------------------------------------------------- 

Jorge Rodrigues – Núcleo de Estudantes de Design do Instituto Politécnico de Viana do Castelo;  

Rui Rego – AS - Associação de Subportela; ---------------------------------------------------------------------- 

Catarina Silva – membro da Assembleia Municipal pelo PS; ------------------------------------------------ 

Edgar Simões - Juventude Social Democrata; ------------------------------------------------------------------ 

Andreia Belo - Federação das Associações Juvenis do Distrito de Viana do Castelo (FAJUVIC); --- 

Liliana Francisco - Associação de Estudantes da Escola Superior de Educação – IPVC; -------------- 

Afonso Sabença – Juventude Comunista Portuguesa; ------------------------------------------------------- 

Ana Lomba Correia – Athena - Associação Juvenil de Debates; -------------------------------------------- 

Cláudia Fernandes - Associação de Estudantes da Escola Superior de Saúde do IPVC. -------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Não compareceram à sessão, não obstante terem sido convocadas, os seguintes membros: 

Associação Cultural de Chafé, Associação de Estudantes do Agrupamento de Escolas de Arga e 

Lima, Associação de Estudantes da Escola Carteado Mena do Agrupamento de Escolas de 

Monte da Ola, Associação de Estudantes da Escola de Foz do Neiva do Agrupamento de Escolas 

de Monte da Ola, Associação de Estudantes da Escola Secundária de Santa Maria Maior do 

Agrupamento de Escolas de Santa Maria Maior, Associação de Estudantes da Escola EB2,3 Frei 

Bartolomeu dos Mártires do Agrupamento de Escolas de Santa Maria Maior, Associação de 

Estudantes do Agrupamento de Escolas de Monserrate, Cyclones Atlético Club, Grupo 

Etnográfico de Areosa, Grupo Folclórico das Lavradeiras da Meadela, Grupo Folclórico de 

Danças e Cantares de Alvarães, Grupo Folclórico de Viana do Castelo, Presidente da 

Assembleia Municipal, membro da Assembleia Municipal pelo CDS/PP, membro da Assembleia 

Municipal pelo BE, membro da Assembleia Municipal pelo CDU, Assembleia Municipal pelo 

MPT, membro da Assembleia Municipal pelo PSD, membro da Assembleia Municipal pelas 

Juntas de Freguesia Independentes, Sangue Novo – Associação de Jovens Dadores de Sangue 

de Viana do Castelo, Escola de Folclore de Santa Marta de Portuzelo, Associação Desportiva e 

Cultural de Taiki-Budô, Talentivitória - Associação TUNICE, Juventude Popular de Viana, NAAM 

- Núcleo de Apoio às Artes Musicais e Núcleo de Estudantes do Curso de Engenharia e 

Computação Gráfica da ESTG – IPVC. ----------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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Não compareceram à sessão, mas justificaram a sua ausência: Associação de Estudantes da 

Escola de Monte da Ola do Agrupamento de Escolas de Monte da Ola, Núcleo de Informática 

da ESTG – IPVC, Associação de Estudantes da EB 2,3/S de Barroselas, AO NORTE - Associação 

de Produção e Animação Audiovisual, Grupo de Danças e Cantares de Perre, Juventude 

Socialista e Darque Kayak Clube. ---------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Ponto um – Aprovação da ata da reunião anterior: --------------------------------------------------------- 

Dando início à reunião, a Presidente do CMJVC colocou à consideração dos membros a 

aprovação da ata da reunião anterior, previamente enviada, e, não sendo objeto de 

alterações, esta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Ponto dois e Ponto três – Eleição de dois membros do Conselho Municipal da Juventude para 

o júri do concurso “Viana Jovens Empreendedores” e Eleição de um membro do Conselho 

Municipal da Juventude para o júri do concurso “Viana Jovens com Talento”: --------------------- 

De seguida, Carlota Borges explicou que, no que diz respeito aos dois concursos em vigor, 

“Viana Jovens Empreendedores” e “Viana Jovens com Talento”, foram convidadas várias 

entidades para compor o júri de cada um, no entanto, estando definido que membros do 

CMJVC também integrarão estes júris, agendou-se esta reunião, em data próxima à última 

realizada, de forma a avançar com a sua eleição. Para o efeito, informou que foi criado um 

formulário online, que permite o voto secreto e de forma transparente, cujo link será enviado, 

e que estará disponível durante o dia de amanhã, entre as 14h e as 20h, e de acordo com as 

entidades que manifestarem disponibilidade em integrar estes júris.  ---------------------------------- 

Relativamente a estes dois concursos, a Presidente do CMJVC informou que a participação 

ficou acima das expectativas e que, neste momento, o Gabinete da Juventude da Câmara 

Municipal está a avaliar se todas as candidaturas cumprem com os critérios estabelecidos. 

Mais informou que, aquando do envio das candidaturas aos membros do júri, serão eliminados 

os nomes dos proponentes para maior imparcialidade. ----------------------------------------------------- 

Assim, solicitou que se manifestasse quem tivesse interesse em fazer parte destes júris, sendo 

que, para o concurso “Viana Jovens Empreendedores” são necessários dois membros, 

manifestando interesse a Federação Académica, a FAJUVIC e o membro da Assembleia 

Municipal pelo PS, e para o concurso “Viana Jovens com Talento” um membro, tendo-se 

manifestado a Hinoportuna e o Comissariado Regional da Associação Guias de Portugal. --------- 
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Solicitando a palavra, o membro da JCP começou por referir que não foi possível ao colega que 

costuma representar a JCP nestas reuniões do CMJVC estar presente, por se encontrar a 

trabalhar, sendo preferível a sua realização em horário pós-laboral e mencionou que, no que 

diz respeito aos concursos, entende que estes não irão resolver os problemas da juventude, 

em especial a dificuldade em arranjar emprego. Sobre esta intervenção, Carlota Borges 

explicou que já várias reuniões foram feitas em horário pós-laboral, e nem sempre com mais 

participação do que esta, comprometendo-se, contudo, que a próxima será em horário pós-

laboral, de forma a atender a todos. ----------------------------------------------------------------------------- 

Para terminar, a Presidente do CMJVC relembrou que o Gabinete da Juventude da autarquia 

irá enviar a todos o link do formulário para votação, apelando ao voto de todos, e que na 

sexta-feira informarão quais as entidades selecionadas. ---------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Ponto quatro – Outros assuntos: --------------------------------------------------------------------------------- 

Já no último ponto da Ordem de Trabalhos, Carlota Borges questionou se todos tinham 

recebido a 1.ª Edição da Revista “Viana Jovem” e o que acharam. A esta questão a 

representante da FAJUVIC referiu que a mesma é “leve” e jovem, dando os parabéns, a 

representante da Athena disse ter bom conteúdo, mas que design gráfico lembrava um 

panfleto e não uma revista, e que se deveria envolver também jovens que não pertencem a 

associações. Perguntou ainda se se tem noção se a revista é lida e onde chega. Sobre estas 

observações Carlota Borges informou que esta é uma oportunidade das associações darem a 

conhecer o trabalho que desenvolvem, sendo por isso importante a sua apresentação nestas 

primeiras edições, no entanto, a ideia é chegar a todos os jovens do concelho, dando-lhes 

possibilidade de participarem e que se está a ponderar a realização de uma espécie de 

sondagem para medir o impacto da mesma na população mais jovem. Continuando, o membro 

da JSD transmitiu sentir ser mais uma edição da Câmara Municipal, e não propriamente do 

Conselho Municipal da Juventude, devendo ser um trabalho de todos, mas que, embora não 

tenha participado nesta 1.ª edição, manifestava o seu apoio. Por sua vez, o membro da JCP 

revelou não querer tecer grandes comentários, uma vez que não esteve por dentro do 

processo de discussão, mas que entende que esta deva refletir mais os problemas dos jovens. 

De novo no uso da palavra, Carlota Borges agradeceu os contributos, lembrou que foi dada a 

oportunidade a todos os membros de escrever para a revista e devido à grande participação 

não foi possível publicar todos os artigos. Todos continuam a ter possibilidade de participar, 
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fazendo chegar ao Gabinete da Juventude os seus contributos. Pediu ainda a todos que 

divulguem junto da população jovem que conhecem, sendo que a próxima edição, já em 

execução, sairá, provavelmente, no início de setembro. ---------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Para terminar, a Presidente do CMJVC referiu que talvez se agende nova reunião no início de 

setembro, para não se deixar avançar muito. Não havendo mais assuntos, agradeceu a 

participação e deu por encerrada a sessão. -------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 


